



Superficie Référence Prix 425 m²
MZISM191
7 000 000 €

Grimaud Maison à vendre (83310)



Au sein d'une résidence privée et sécurisé, cette villa contemporaine se distingue par son emplacement et l'élégance raffinée de son architecture. Le vaste séjour, inondé de lumière naturelle, invite à la convivialité, tandis que la cuisine ouverte offre une atmosphère moderne et fonctionnelle. Ce bien abrite six chambres spacieuses en suite, , garantissant un confort optimal et une intimité préservée pour chaque membre de la famille ainsi qu'un bureau, idéal pour le télétravail. Les prestations de cette villa sont complétées par une buanderie, un cellier et une cave à vin pour les amateurs ...

Located within a private, secure residence, this contemporary villa stands out for its location and refined architectural elegance. The spacious living room, flooded with natural light, invites conviviality, while the open kitchen offers a modern and functional atmosphere. This property has six spacious bedrooms, four bathrooms, and four shower rooms, ensuring optimal comfort and privacy for each member of the family, as well as an office, ideal for teleworking. The villa's amenities are completed by a laundry room, a pantry, and a wine cellar for wine lovers, not to mention a garage for your ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-TRO

Résidence Les Lices - 1 rue du Quadrille - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





